

NEWSPAPER

Kodam Hasanuddin Gelar Liga Santri Piala Kasad Tahun 2022

Subhan Riyadi - SULSEL.NEWS.PAPER.CO.ID

Jun 19, 2022 - 19:42



MAKASSAR - Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat (TNI AD) menggelar Liga Santri PSSI piala Kasad Tahun 2022 yang dilaksanakan di seluruh wilayah Indonesia, salah satunya adalah di wilayah Kodam XIV/Hasanuddin dan akan dibuka secara serentak Senin (20/6/2022).

Para pesepak bola Liga Santri ini berasal dari para Santri guna mencari bakat

bibit unggul dan berprestasi pesepakbola di kalangan santri.

Kapendam XIV/Hasanuddin Kolonel Inf Rio Purwanto, S.H., menuturkan bahwa di wilayah Kodam Hasanuddin, liga santri ini akan dilaksanakan oleh masing-masing Kodim di seluruh Kabupaten/Kota, bekerjasama dengan PSSI setempat. Minggu (19/6/2022).

"Tujuan dan sasaran liga ini adalah mencari bibit unggul dan atlet berprestasi di kalangan santri pondok pesantren. Liga ini menggandeng PSSI sekaligus akan menjadi ajang pencarian bibit unggul untuk atlet sepakbola, yang handal dan profesional serta berasal dari kalangan santri pondok pesantren," jelasnya.

"Ini adalah bentuk perhatian Kasad terhadap generasi muda dari kalangan santri di pondok pesantren, khususnya untuk bibit unggul dan berprestasi di olahraga sepakbola," sambungnya.

"Keyakinan bahwa dari kalangan santri, dengan usia yang masih sangat muda dan energik, akan ditemukan bibit unggul, Santripun bisa membawa Garuda terbang tinggi, masih panjang perjalanan dalam menempa mereka untuk menjadi atlet yang unggul," ungkap Kapendam.

Lebih lanjut dikatakan bahwa babak seleksi akan dilakukan di tingkat kabupaten, yang selanjutnya pemenangnya akan berlaga di tingkat provinsi. Tim terbaik yang akan membawa nama provinsi dan Kodam Hasanuddin di tingkat pusat.

Kolonel Rio juga mengatakan kemungkinan adanya peluang kemudahan bagi mereka yang berprestasi dan memenuhi syarat untuk menjadi TNI. "Para atlet yang berprestasi nantinya bukan tidak mungkin difasilitasi dalam tes dan dimudahkan menjadi seorang anggota TNI," Tandasnya.

Untuk diketahui jumlah peserta di wilayah Kodam XIV/Hasanuddin yakni terdapat 126 Tim Santri dari Pesantren diantaranya yaitu di Sulsel 74 tim dari Korem 141/TP, di Sulbar 28 tim dari Korem 142/Tatag, di Sultra 15 tim dari Korem 143/HO, dan 9 tim dari Kodim 1408/Makassar.

Sistem pada pertandingan ini yakni menggunakan sistem setengah kompetisi dan gugur tunggal. Pertandingan akan digelar dari tanggal 20 Juni sampai dengan 30 Juli 2022 di wilayah jajaran Kodam XIV/Hasanuddin.

Dari tanggal 20 Juni hingga 30 Juli dilaksanakan babak penyisihan tingkat kabupaten/kota, tanggal 7 Agustus hingga 23 September di tingkat provinsi, dan seleksi di tingkat nasional akan dilaksanakan pada 25 September hingga 22 Oktober 2022.